

Appell aus der Ukraine an die internationale Gemeinschaft!

Stoppt den Krieg gegen die Bevölkerung im Donbass!

Von der Union Borotba:

Mit diesen Worten wiederholen wir, was von Kindern auf die Wände ihrer zerstörten Zuhause in Slowjansk und anderen Städten in der weiten Region der Süd-Ost-Ukraine geschrieben ist, welche ständigen Angriffen durch die ukrainische Armee und den rechteextremen Militanten ausgesetzt sind.

Ihre Rufe klingen jetzt weltweit: “Rettet die Menschen von Donbass” “Stoppt den Krieg”!

“Lassen Sie es nicht zu dass sie uns töten! “

Wir wissen, dass viele in Europa die Ukraine als ein europäisches Land sehen.

Warum also erlaubt es die Europäische Union, dass die ukrainische Luftwaffe das Zentrum von Lugansk bombardiert und [Zivilisten in der Nähe des Regional-Verwaltungsgebäude](#) tötet?

Warum haben ukrainische Flugzeuge und Helikopter die Stadt Donetsk bombardiert, Einwohner 1 Million, welche vor kurzem während der Fußball-Europameisterschaft Touristen aus der ganzen Welt aufnahm?

Wissen sie, [dass es den Flughafen](#), benannt [nach dem Komponisten Prokofjew](#), in dem sie angekommen sind, nicht mehr gibt – er wurde als Folge der Luftangriffe zerstört.

Warum haben sie nicht die Tragödie von [Odessa](#) untersucht, wo am 2. Mai mehr als 50 Menschen lebendig verbrannt wurden, eingekesselt von [Ultra-Nazi-Fussballfans](#), welche dorthin gebracht wurden, speziell durch die [Oligarchen und Kiewer](#) Autoritäten um Einschüchterung zu verbreiten. Warum gab es keine Reaktion zu den Hinrichtungen von Menschen im [Zentrum von Mariupol](#) und [Krasnoarmeysk](#), wo die rechten paramilitärischen Gruppen des Oligarchen [Igor Kolomoysky](#) einfielen, um die Bevölkerung einzuschüchtern?

Warum werden nicht - nach der Tragödie von Krasny Liman - wo die die ukrainische Armee [Krankenhäuser und Kindergärten](#) beschoss, Sanktionen gegen das illegale Regime in Kiew ausgesprochen, welches durch einen blutigen Putsch an die Macht kam? Warum wird Russland für die Krise in der Ukraine verantwortlich gemacht und sanktioniert, obwohl es nicht die Russen sind, die auf uns schießen und uns bombardieren.

Warum wird es diesem Kiewer Regime erlaubt die Wasserversorgung der Städte Donbass abzuschalten? Warum ist es Staatssicherheitsdiensten erlaubt, unschuldige Menschen wegen Kritik an der Regierung, die niemand gewählt hat, zu entführen? Warum haben wir in der Ukraine eine Wiederholung der blutigen Konflikte wie in Jugoslawien, Libyen, Syrien und den afrikanischen Ländern?

Mit Blick auf die internationale Gemeinschaft, fordern wir sofortige Maßnahmen, um die ukrainischen Behörden zu einem Waffenstillstand im Krieg gegen die eigene Bevölkerung zu zwingen und ihre Truppen von der Front zurückzuziehen.

Wir weisen darauf hin, wenn der Konflikt anhält, dass es zu einem Massaker von Zivilisten und zu einer Katastrophe für die Bevölkerung im Donbass führen. Die Verantwortung für

die militärischen Angriffe auf Land und Bevölkerung in der Ost-Ukraine fällt hat die illegitime ukrainische Regierung, die Verantwortung haben auch diejenigen, die jetzt im Ausland gleichgültig auf das Leiden und den Tod unserer Mitbürger schauen.

Es besteht die Gefahr, dass sich der Krieg über die Gebiete der Ukraine ausweitet und dass es zu einer Destabilisierung und einem größeren Krieg in ganz Europa kommen kann. Die Folgen einer Eskalation des Konflikts in dieser Region können nicht vorhergesagt werden.

Wir fordern die Welt auf zu handeln – und zwar jetzt.

Wir warten darauf dass die internationale Gemeinschaft wirksam reagiert und auf das sieht, was in der Ukraine geschieht und auf das was sich hier seit den letzten Monaten abspielt.

Wir fordern, dass die Bombardierung und Beschuss von zivilen Städte, welches hier zum ersten Mal seit der Nazi-Besatzung und dem Ende des Zweiten Weltkriegs geschieht, sofort gestoppt wird und das für Garantien des Schutzes gegen neue Angriffe von den ukrainischen Rechten gesorgt wird.

Wir bitten darum, dass die progressiven und demokratische Organisationen und Anti-Kriegs-Bewegungen, und alle ehrlich besorgten Menschen in der Europäischen Union und den Vereinigten Staaten sich für konkrete Anstrengungen stark machen, um den Krieg zu stoppen.

Lassen Sie es nicht zu, dass sie uns und unsere Mitbürger töten und unsere Häuser in Schutt und Asche legen.

Erlauben sie es ihnen nicht den Krieg fortzusetzen.

Welt, stoppen Sie den Krieg in der Ukraine – gerade jetzt!

Union Borotba “

http://borotba.org/ne_dajte_ubit_nas.html